



STADT WALSRODE

P R E S S E M I T T E I L U N G

Walsrode (ms)

Y-Trasse Dialogforum Schiene Nord

Aufgrund der seit vielen Jahren geführten Diskussion über den Ausbau der Schieneninfrastruktur im Raum Bremen-Hamburg-Hannover wurde nun auf Betreiben des Niedersächsischen Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr das „Dialogforum Schiene Nord“ ins Leben gerufen, das sich mit den verschiedenen Trassenvarianten befassen soll. Es wurde mitgeteilt, dass in regelmäßigen Abständen 8 Sitzungen stattfinden werden. Ziel dieses Forums ist, die Anliegen der Bürgerinnen und Bürger einzubinden.

Neben Vertretern der Bürgerinitiativen und dem Landkreis Heidekreis wird vertretend für die Stadt Walsrode Frau Bürgermeisterin Spöring an den Sitzungen teilnehmen.

Die Bürgerinnen und Bürger können sich über die aufgeführten Internetseiten informieren und die Möglichkeit nutzen, ihre Anregungen und Bedenken vortragen:

www.dialogforum-schiene-nord.de

www.deutschebahn.com/de/konzern/bauen_bahn/aus_und_neubauprojekte/bremen_hamburg_hannover.html